

La Star Academy 100% Belge - 1/1

Depuis lundi 5 août on peut découvrir chaque jour à 18h 55 les coulisses de la Star Academy belge sur RTL-TVI. Mais le vrai départ sera donné le vendredi 23 août...

Et oui la chaîne belge rtl-tvi à décidé de créer sa propre Star Academy mais alors une version 100% belge ! On peut, depuis le 5 Août, découvrir chaque jour les coulisses de la Star Academy mais le vrai départ sera donné le 23 août prochain avec une grande soirée inaugurale. Les noms des 2 présentateurs ont été révélés il y a quelques semaines : il s'agit de Frederic Herbays et Virginie (de Fan Club).

Lors de cette fameuse soirée du 23 août on découvrira où se déroulera la Star Academy belge, on nous présentera les 100 candidats retenus pendant les auditions de cet été et bien sûr on découvrira les profs ! Le parrain devrait être Mario et il sera bien entendu présent ce 23 août *"pour encourager les jeunes qui participeront à l'émission. Je sens au fond de moi que je dois le faire, parce que je suis né en Belgique. Je suis un enfant du pays et, à ce titre, je pense que c'est mon devoir"* (Paroles de Mario dans une interview donnée par un célèbre magazine belge !).

La Star Academy belge subira la concurrence de la Star Academy française de TF1 dont le n°2 est annoncé pour le 31 août prochain. Comme tout le monde le sait, la Star Academy sur TF1 avait eu beaucoup de mal à démarrer, ils avaient même failli tout arrêter, alors on espère que la Star Academy 100% belge n'aura pas encore plus de difficultés à démarrer et que ce ne sera pas un vrai FLOP!! Mais ça, seul l'avenir nous le dira...